

**Решение №14 кредитного комитета
АКИБ “Ипотека банк”
The Decision №14 of the meeting
of the Credit Committee of JSCMB Ipoteka-bank**

Ташкент г./с

11.02.2025

Председатель: В.Воробей
Presiding:

**Председатель кредитного комитета
АКИБ “Ипотека банк” / The Chairman
of the Credit Committee of JSCMB
Ipoteka-bank**

Участвовали:
Participated:

**И.Элашвили, А.Ашурев, Э.Сайдов,
Ф.Суяров, А.Эгамбердиев, А.Хақбердиев,**

Повестка дня:

Вопрос об утверждении списка страховых компаний – прошедших открытый отбор, проведенный банком – для сотрудничества в сфере страхования кредитного риска и предметов залога по розничным кредитным продуктам и кредитным продуктам микро- малых предприятий.

Было обсуждено:

1. Информация о требованиях ОТР стандартов в отношении страхования кредитных рисков и объектов залога, а также анализ страхового рынка и страховых компаний, подготовленная Департаментом по Управлению Рыночными Рисками.
2. Презентационные материалы и разъяснения, предоставленные со стороны Блока розничного, малого и среднего бизнеса о процессе проведения отбора соответствующих компаний.

Решили:

1. Принять к сведению Информацию о требованиях ОТР стандартов в отношении страхования кредитных рисков и объектов залога, а также анализ страхового рынка и страховых компаний, подготовленную Департаментом по Управлению Рыночными Рисками и Презентационные материалы и разъяснения, предоставленные со стороны Блока розничного, малого и среднего бизнеса о процессе проведения отбора соответствующих компаний.

2. Утвердить список нижеследующих страховых компаний, рекомендуемых для сотрудничества с банком в сфере страхования кредитного риска и предметов залога по розничным кредитным продуктам и кредитным продуктам микро-малых предприятий:

Agenda:

The issue of approving the list of insurance companies that have passed the open selection process held by the bank for cooperation in the field of credit risk insurance and collateral for retail credit products and credit products of micro and small enterprises.

Discussed:

1. Information on the requirements of the OTP HQ standards regarding credit risk and collateral insurance, as well as an analysis of the insurance market and insurance companies, prepared by the Department of Market Risk Management.
2. Presentation materials and explanations provided by the Retail, Small and Medium Business Block on the process of selecting relevant companies.

Decided:

1. Take note of the information on the requirements of the OTP standards regarding credit risk insurance and collateral objects, as well as the analysis of the insurance market and insurance companies, prepared by the Department for Market Risk Management, along with the presentation materials and clarifications provided by the Retail, Small, and Medium Business Block regarding the selection process of the relevant companies.

2. Approve the list of the following insurance companies recommended for cooperation with the bank in the field of credit risk insurance and collateral for retail credit products and credit products of micro and small enterprises:

№	Наименование страховой
1	АО “Узбекинвест”
2	АО “Apex Insurance”
3	АО “СК “SQB Insurance””
4	АО “Страховая компания Gross”
5	АО “Страховая компания Кафолат”
6	АО “Asia Insurance Sug’urta
7	АО “Imkon-Sug’urta”

3. Блоку розничного, малого и среднего бизнеса обеспечить заключение Агентского соглашения между банком и вышеуказанными страховыми компаниями не позднее 01.03.2025 г., в соответствии с которым банк будет осуществлять деятельность в качестве страхового агента. При этом, вся сумма денежного вознаграждения по ставкам, определенным в результате проведенного открытого отбора – поступающая от страховых компаний банку за осуществление деятельности страхового агента, должна, в полном размере, учитываться на соответствующих доходных счетах банка.

4. Установить, что с учетом требований Положения Центрального банка Республики Узбекистан от 02.07.2018 г. №3030 “О минимальных требованиях к деятельности коммерческих банков при осуществлении взаимоотношений с потребителями банковских услуг”, вышеуказанный список страховых компаний имеет рекомендательный характер.

5. Установить, что список вышеуказанных страховых компаний, рекомендуемых для сотрудничества с банком в сфере страхования кредитного риска и предметов залога по розничным кредитным продуктам и кредитным продуктам микро-малых предприятий, будет регулярно пересматриваться, согласно требованиям внутренних положений банка, однако не реже чем по истечении 180 дней после даты принятия последнего решения кредитного комитета банка по данному вопросу.

6. Блоку корпоративного банкинга и рыночных инструментов провести аналогичную работу совместно с Дирекцией по Управлению Рыночными Рисками и Юридической Дирекцией, и до 31.03.2025 г. принять меры для предоставления на рассмотрение кредитного комитета, рекомендуемых для сотрудничества страховых компаний по страхованию кредитного риска и предметов залога по корпоративному сегменту.

7. Контроль за исполнением данного решения возлагается на Блок розничного, малого и среднего бизнеса и Дирекции по Управлению Рыночными Рисками.

№	Name of insurance company
1	JSC “Узбекинвест”
2	JSC “Apex Insurance”
3	JSC “СК “SQB Insurance””
4	JSC “Страховая компания Gross”
5	JSC “Страховая компания Кафолат”
6	JSC “Asia Insurance Sug’urta
7	JSC “Imkon-Sug’urta”

3. The Retail, Small, and Medium Business Block shall ensure the conclusion of a Agency agreement between the bank and the aforementioned insurance companies not later than 01.03.2025, under which the bank will act as the insurance agent. Moreover, the entire amount of monetary remuneration determined based on the results of the open selection process - received by the bank from insurance companies for carrying out insurance agent activities - must be fully accounted for in the bank's corresponding income accounts.

4. It is established that, in accordance with the requirements of the Regulation of the Central Bank of the Republic of Uzbekistan No. 3030 dated July 2, 2028, "On Minimum Requirements for Commercial Banks' Activities in Their Relations with Consumers of Banking Services," the aforementioned list of insurance companies is to be considered as a recommendation.

5. It shall be established that the list of the above-mentioned insurance companies recommended for cooperation with the bank in the field of credit risk insurance and collateral items for retail credit products and credit products of micro and small enterprises shall be regularly reviewed in accordance with the requirements of the bank's internal regulations, but not less than 180 days after the date of the last decision of the bank's credit committee on this issue.

6. The Corporate Banking and Market Instruments Block, in collaboration with the Market Risk Management Directorate and the Legal Directorate, shall take measures by March 31, 2025, to submit for the Credit Committee's review the recommended insurance companies for credit risk and collateral insurance in the corporate segment.

7. The oversight of the implementation of this decision is entrusted to the Retail, Small and Medium Business Department and the Market Risk Management Directorate.

8. Секретарю кредитного комитета донести данное решение соответствующих дирекций, связанных с данным решением кредитного комитета, до 20.02.2025.

8. The Secretary of the Credit Committee is required to communicate this decision to the relevant directorates involved with the Credit Committee's decision by 20.02.2025.